

Fecha 23.11.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 35
---------------------	-----------------------------	--------------

Asambleístas discuten las propuestas

Entregarán 12% menos recursos a delegaciones

México ▶ Luis Velázquez

La reducción planteada por la Secretaría de Finanzas del Distrito Federal al presupuesto de las 16 delegaciones para 2010 se estima que será de 12 por ciento, debido a la crisis económica.

Así lo afirmó, Erasto Ensástiga, presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Asamblea Legislativa, por lo que advirtió que los diputados locales ya están logrando el consenso para hacer un ajuste que impida la reducción de recursos de los jefes delegacionales.

Sin embargo, señaló que una de las peticiones a los titulares de las demarcaciones será que realicen un gasto eficiente, toda vez que en varias delegaciones se duplican programas sociales que el gobierno de la ciudad ofrece.

Adelantó que esta semana se programó una reunión con el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, para revisar los planteamientos que se harán en materia de aumentos a **servicios** como el **agua** y transporte en el paquete fiscal que debe llegar a la ALDF antes del 30 de noviembre.

El perredista sostuvo que se ha realizado el cabildeo con funciona-

rios de la Secretaría de Finanzas, de la Tesorería y del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, pero que es necesario conocer la decisión del jefe de Gobierno.

“Con las reuniones con los delegados hemos observado que el techo presupuestal de las delegaciones para el próximo año será de menos 12 por ciento con respecto a lo que ejercieron en 2009”, dijo.

Ante esta situación, comentó que ya se ha hecho un planteamiento entre los diputados e incluso PAN y PRI están de acuerdo en hacer una defensa en el presupuesto de las delegaciones.

Lo anterior, debido a que ha venido decreciendo en los últimos tres años y en este ejercicio presupuestal las delegaciones sufrieron un recorte de 4.9 por ciento.

“Necesitamos garantizar las políticas sociales y la inversión en obras, por eso vamos a ver que monto adicional puede darse a los delegados en el próximo año”, aseguró.

Ensástiga añadió que para lograr el apoyo a las delegaciones será necesario observar el gasto programado por las dependencias de gobierno, los órganos autónomos, y el tribunal de justicia del DF, ya que es un área que cuenta con bastantes rezagos. ■M

